

LECCIONES APRENDIDAS



Fecha: 09/10/2025

Caso: Siniestro vial N°381

Área: Electromecánico

¿Qué pasó?



El día 19 de septiembre aproximadamente a las 2:00 p.m. entrando a la planta Genaro Pérez escuché que la compañera de seguridad indica un alto, yo me detengo y el vehículo no alcanza a ingresar completamente, en ese momento activan el botón de cierre de la puerta ajustándose contra el carro, provocando un tallón en la puerta del lado del copiloto.

¿Qué lo causó?



- Según los argumentos expuestos en la versión libre, la causa, es el desconocimiento de los protocolos para el ingreso cuando dos vehículos van a entrar de manera continua a la planta.
- Otra causa es que el sensor de la puerta estaba malo y no actuó impidiendo el cierre ya que el vehículo estaba obstruyéndola.

¿Qué aprendí?



- Que existe un protocolo o procedimiento especial cuando ingresa más de un vehículo al tiempo.
- A pesar de que los vehículos tienen el logotipo de la Cooperativa “Colanta” se realiza de igual manera la verificación de las placas.